


CPL Prodi AFI UIN Raden Fatah Palembang

NO	PROFIL	DESKRIPTOR
(1)	(2)	(3)
1	Pendidik/Akademisi	Menjadi pendidik di bidang keilmuan Aqidah Akhlak, Filsafat Islam, Ilmu Kalam dan Tasawwuf yang memiliki pengetahuan dan wawasan yang luas di bidangnya dan memiliki tanggungjawab berlandaskan ajaran dan nilai-nilai keislaman
2	Asisten Peneliti/Peneliti	Menjadi asisten peneliti atau peneliti yang menguasai metode penelitian secara komprehensif, dan mampu mengembangkan keilmuan di bidang keilmuan Filsafat Islam, Ilmu Kalam dan Tasawwuf melalui penelitian
3	Konsultan Keagamaan	Menjadi konsultan di bidang Agama yang mampu menganalisis masalah sosial kemasyarakatan terkait bidang Aqidah dan Filsafat Islam dengan menerapkan konsep keilmuan secara integratif dan komprehensif

**RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER (RPS)
FILSAFAT NUSANTARA**

	UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN FATAH PALEMBANG FAKULTAS USHULUDDIN DAN PEMIKIRAN ISLAM PRODI AQIDAH DAN FILSAFAT ISLAM					
RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER						
Mata Kuliah	Kode MK	Rumpun MK	Bobot (SKS)	Semester	Kelas	Tanggal Penyusunan
Filsafat Nusantara	AFI 7023	Prodi	2	IV		
Capaian Pembelajaran (CP)	CPL – Prodi					
	Mahasiswa memahami isu-isu dan konsep-konsep teoritis di bidang kefilosofan, serta menggunakannya sebagai sarana berfikir kritis dan analitis					
	CP – MK					
	Sikap	Mahasiswa memiliki sikap yang benar tentang interelasi filsafat, agama, ilmu pengetahuan dan budaya				
	Keterampilan	Mahasiswa memiliki keterampilan untuk mengaplikasikan kearifan lokal secara kritis, sistematis, radikan dan integral				
Pengetahuan	Mahasiswa memiliki pengetahuan dan wawasan tentang kearifan lokal, dan kedudukan, fungsi serta pengaruhnya di nusantara					
Deskripsi Singkat Mata Kuliah	Mahasiswa memahami karakteristik berfikir kearifan lokal yang termuat dalam sejarah perkembangan pemikiran filosof nusantara yang digunakan serta interalisinya dengan agama, ilmu pengetahuan dan kebudayaan					
Materi/Pokok Pembelajaran	Pendahuluan a. Alam Pikiran Indonesia. b. Ruang lingkup filsafat Nusantara c. Objek materia dan forma filsafat Nusantara Sejarah pemikiran filsafat Nusantara Karakteristik pemikiran filsafat di Nusantara					

	Filsafat sebagai pandangan hidup individu, masyarakat dan berbangsa					
	Filsafat wayang					
	Filsafat Hindu Bali					
	Filsafat Bugis					
	Falsafah Adat Minangkabau					
	Pemikiran Filosofis tokoh-tokoh nusantara (Tan Malaka, Hamka, Hatta, Sidi Gazalba, dll)					
Referensi						
Media Pembelajaran	Perangkat Lunak		Perangkat Keras			
	-		LCD & Projektor			
Team Teaching	-					
Mata Kuliah Syarat						
Kontrak Kuliah	Kriteria Penilaian	a. Kehadiran dan keaktifan di kelas		10 %		
		b. Tugas terstruktur; individu dan kelompok		20 %		
		c. Ujian Tengah Semester		30 %		
		d. Ujian Akhir Semester		40 %		
	Tata Tertib Perkuliahan	e. Jumlah minimum kehadiran adalah 75 %				
		f. Telepon Seluler diatur ke dalam mode diam atau getar				
		g. Tidak menggunakan kaos oblong dan celana jeans bagi mahasiswa				
		h. Perempuan tidak menggunakan pakaian ketat dan transparan				
		i. Tugas-tugas dikumpul pada waktu yang telah ditentukan				
		j. Pada saat perkuliahan berlangsung hanya diperkenankan menggunakan bahasa Indonesia				
Minggu Ke-	Kemampuan Akhir Yang Diharapkan	Bahan Kajian (Materi Ajar)	Bentuk Pembelajaran	Kriteria Penilaian (Indikator)	Referensi	Bobot Nilai
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)
1	Pengantar dan Kontrak Kuliah					
2						
3						
4						
5						
6						
7						
8	UJIAN TENGAH SEMESTER (UTS)					

9						
10						
11						
12						
13						
14						
15						
16	UJIAN AKHIR SEMESTER (UAS)					